

Bericht zum Absegeln 17. September 2022



Die SCR Flotte blieb im Hafen....

Das Absegeln wurde dieses Jahr aus wettertechnischen Gründen abgesagt. Das herbstliche Wassertief Queenie hat die Planung für unsere beliebte Clubausfahrt übernommen.

Nach vielen wunderschönen Tagen und gutem Wind hält der Herbst mit grossen Schritten Einzug am Bodensee. In der gleichen Woche herrschten am Montag noch sagenhafte Wassertemperaturen von 22 Grad und am Wochenende gab es Schnee bis auf 1'200 Metern; eisige Lufttemperaturen von weniger als 10 Grad.

Dennoch haben wir uns als Weltmeister der Improvisation nicht verunsichern lassen und das Absegeln als «Pneusegler» im schönsten Clubhaus am Bodensee zelebriert. Die 30 wassersportbegeisterten Freunde des Segelclubs haben bei Speis und Trank den Sommer noch einmal Revue passieren lassen.

Rückblickend auf die Segelsaison hatten wir einige wunderschöne Momente im Clubhaus und natürlich auch auf dem Bodensee. Die diversen Regatten, das Sommerfest, die Kulinarikwochen, der viel zu niedrige Wasserstand, das viel zu hohe Seegrass im Hafen, die Junioren- und Jollentrainingsabende und auch das immer wieder ausverkaufte «Caffeeglace von Frisco» gaben viel zu reden und auch zu lachen.

Wir vom Organisationsteam möchten uns bei allen Mitgliedern und regen Besuchern unserer Clubanlage ganz herzlich für die vielen tollen Momente und die sehr vielen motivierenden Gespräche im Sommer 2022 bedanken.

Sehr gerne nehmen wir Vorschläge von Euch für das Ansegeln 2023 entgegen, denn wir möchten gerne wieder einmal eine zweitägige Tour am Bodensee organisieren.

Wir wünschen Euch allen noch einen schönen Rest beim Segeln im 2022 und freuen uns bereits auf die nächste Segelsaison im Segelclub Rietli Goldach.

Die Organisatoren

Manuela Geisser

Alexander Geisser

Viviane Benedetti

William Benedetti